

12月

R7.12.23

# 至誠

学島小学校だより

## 最後まで気を引き締めて、令和7年を締めくくろう！

いよいよ2学期終業式を迎えました。令和7年もあと1週間ほどとなりました。

2学期は、学習内容や児童活動が一番充実した学期であり、学校行事や各委員会による集会活動等がたくさん行われました。縦割り班の活動では、上級生が優しく下級生の面倒をみたり、1年生が上級生に甘えたりしている微笑ましい姿が随所で見られました。

また、体験活動や出前授業を重視し、命の学習・消費者教育、喫煙防止教室、こども園との交流、森林教室等々、数多くの活動を行ってきました。体験や本物にふれる（出会う）機会を通して、心を耕し、豊かな成長につなげ、「生きる力」を育む土台を築く活動となっています。こうした実践の積み重ねが、子どもたちの心の豊かさ、確かな成長につながっていくと考えています。



今年は学島小学校創立150周年の節目の年でもありました。12月6日の学習発表会は、5年ぶりに体育館で行うことができました。11年前の卒業生による獅子舞や航空写真撮影等地域の方々にもご協力いただき無事終えることができ子供たちにとって大きな自信や励みとなりました。常に学校を支えてくださっています保護者の皆様や地域の方々の御厚情のおかけと感謝致しております。今後ともよろしくお願ひ致します。

## ～一人一人がよりよく豊かに生きるために～

今月は改めて「命（生きる）」ということについて考える機会でもあります。

12月10日は「世界人権デー」となっています。世界人権宣言が1948年12月10日、国連総会で採択されたことを記念して、1950年に制定されました。

今年、12月17日（水）には「徳島県児童生徒6万5千人のいじめ防止一斉学習2025」－なくそういじめ！みんなでつくる笑顔の未来－と題して県下すべての公立学校で同じビデオを見て話し合い活動を行いました。

12月は1年の締めくくりとして、一人一人がよりよく生きていくために自分たちに何ができるのかを考える月でもあります。人権週間、障害者週間、いじめ防止学習を機に、みんながよりよく豊かな人生を送っていくために、しっかり考え、確かな行動につなげていきたいと考えます。

### こども園との交流(12/16日)



1、2年生が遊びのお店を開き年長園児を招待しました。とっても楽しい時間を過ごしていました。

### 市音楽発表会(11/21日)



子どもたちは、晴れの舞台で心ひとつに練習の成果を披露しました。感動の演奏でした。

### 学習発表会(12/6日)



各学年ともにこれまでの学習や練習の成果を舞台で発表することができました。